

Luque, 30 de julio de 2018

Señora
Andrea Lanfranco
Secretaria Ejecutiva
Asociación Uruguaya de Fútbol
Presente

REF: DEC 028/18 Candidatos para las elecciones de la AUF 31 de Julio 2018.

Estimada Señora:

Por medio de la presente, informamos que a la fecha contamos con dos candidatos quienes han remitido la información pertinente para participar como candidatos a Presidente de las elecciones de la Asociación Uruguaya de Fútbol que se llevarán a cabo el 31 de julio del corriente.-

Se han remitido a la Sub Comisión de Control de la Conmebol para la realización del examen de idoneidad en estricto cumplimiento de los Estatutos de la CONMEBOL, los documentos de los siguientes candidatos:

- a. El Sr. Wilmar Valdez, quien ya se encuentra habilitado por la Subcomisión de Control de la Conmebol y se ha realizado la comunicación correspondiente.
- b. El Sr. Arturo Del Campo, quien ha aceptado las condiciones de que en caso de ser electo como Presidente, no podrá asumir el cargo hasta tanto cuente con la habilitación/inhabilitación por parte de la Sub Comisión de Control de la Conmebol, y que en caso de ser inhabilitado, no podrá ejercer el cargo.

Siendo éstos los únicos candidatos a presidente de la AUF que han dado cumplimiento a la normativa la de la CONFEDERACIÓN SUDAMERICANA DE FÚTBOL. Ningún otro candidato será reconocido por la confederación hasta tanto sea sometido al examen de idoneidad conforme lo establece la normativa de la institución y de la FIFA.

Nos encontramos a disposición ante cualquier duda o consulta.

Agradeciendo desde ya su atención a la presente le saludo atentamente;



GRACIELA GARAY
DIRECTORA DE ÉTICA Y CUMPLIMIENTO

CC: -Alejandro Balbi/Secretario General